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 ------ Aos vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezassete, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, 

com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------

------- Ponto um – Serviço de Pendentes; --------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto dois – Informações;--------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três – Propostas. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto quatro- Central de Compras Electrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo: 

participação da Junta de Freguesia na Central de Compras. ------------------------------------------------------------

-------- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Foi lida a ata número vinte e dois do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------------------------------------

------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:---------------------------------------------------------------

------- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.-----------------------------------------

------- Do Município de Almeirim: -----------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando ofício do Expediente e limpeza das EBs e JIs para o ano letivo dois mil e dezassete, dois 

mil e dezoito, informando que após apreciação e levantamento dos espaços escolares que são 

suportados por esta verba se apurou que na freguesia da Raposa se trata do Jardim de Infância de 

Raposa- uma sala. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------Do Município de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando um ofício a solicitar a cedência do autocarro e do motorista da Freguesia da Raposa para 

o transporte dos Atletas do Santeirim que decorre de dezasseis a vinte de maio de dois mil e dezoito. -----

------- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Do Município de Almeirim: -----------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando ofício a informar que segundo a indicação do ACES Lezíria, o problema de 

funcionamento da extensão de saúde de Raposa se deve à falta de funcionários administrativos. ----------- 

------- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------------------------

------- Enviando ofício de edital para afixação da sessão ordinária de seis de dezembro de dois mil e 

dezassete. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O mesmo foi afixado em local próprio. ---------------------------------------------------------------------------------- 
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------- De Manuel Ferreira: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- Enviando email a informar, que dado já ter passado o período crítico de incêndios, irá efetuar uma 

queimada no seu terreno no dia dezassete de novembro. ----------------------------------------------------------------

------- Da Paróquia de Santo António da Raposa: ------------------------------------------------------------------------

------- Enviando ofício a solicitar a cedência de transporte para deslocar alguns paroquianos a Santarém 

para receber o novo Bispo D. José Traquina, no dia vinte seis de novembro. --------------------------------------

-------- O pedido foi deferido e cedido o autocarro e motorista. ----------------------------------------------------------

-------- Da Comercia, RCA Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------------------------

--------- Enviando email com proposta de campanha publicitária de Natal e fim de ano. --------------------------

--------- O executivo analisou o pedido, sendo o mesmo indeferido dado não ter verba disponível para 

publicidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Do CADCA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- Enviando convite para a Presidente estar presente no Almoço de Natal do CADCA no dia dez de 

dezembro, no restaurante o Janeiro em Fazendas de Almeirim. --------------------------------------------------------

------- Da DGAL: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando email refente SNC-AP- Plano de Contas da Patrimonial e tabela de correspondência. -----

------- Da Animadora Dina Trindade: ------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando email a solicitar as chaves da Biblioteca da Casa da Cultura para ir lá com as crianças 

das Atividades de Animação e Apoio à família. ------------------------------------------------------------------------------

------- Do Futalmeirim: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando convite para o jantar de Natal a realizar dia oito de dezembro, pelas vinte horas na quinta 

da feteira. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Associação Vinte Quilómetros de Almeirim: -----------------------------------------------------------------

------- Enviando ofício relativo à última edição dos vinte quilómetros de Almeirim e Mini prova de cinco 

quilómetros, que alcançou um êxito notável do ponto de vista desportivo e popular. Agradecendo no 

mesmo a colaboração da Junta de Freguesia da Raposa. ---------------------------------------------------------------

-------- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Presidente de Junta:---------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Informando que recebeu um orçamento da empresa Recheado D´Aplausos para colocação de 

efeitos de Natal, sendo os valores apresentados compatíveis com o orçamento previsto para o efeito, 

propondo assim a sua aprovação. -----------------------------------------------------------------------------------------------

------- O executivo analisou a proposta, sendo a mesma aprovada por unanimidade. ---------------------------- 
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------- Da Presidente de Junta:---------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que solicitou dois orçamentos para colocar pneus novos no autocarro à empresa I.S.B 

Pneus e assistência unipessoal Lda. Dado o valor apresentado ser muito elevado, foi enviado para a 

Câmara um ofício a solicitar apoio ao abrigo do Protocolo celebrado entre a Câmara e a Junta de 

Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Presidente da Junta ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor oferecer a azeitona pertença da junta aos funcionários que se encontram a laborar na 

autarquia e que queiram fazer a apanha. --------------------------------------------------------------------------------------

-------- Da Presidente da Junta --------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- A informar que solicitou um orçamento à empresa Bruno Alexandre Rodrigues Pereira, para 

colocação de um corrimão na habitação social onde vive a D. Cesaltina, o seu marido e filhas, sendo 

uma delas deficiente e com dificuldades em subir sem apoio de um corrimão, duas portas, duas 

fechaduras e dois puxadores. Para a habitação do João Peixinho, arranjo de duas portas, mais 

fechaduras e puxadores. Propondo a adjudicação do serviço à referida empresa, uma vez que os valores 

apresentados se enquadram no orçamento previsto. ----------------------------------------------------------------------

------- A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------- 

------- Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor que devido ao nosso funcionário Filipe Avó, estar de baixa, que se contrate os serviços de 

Luís Evangelista para a poda das árvores a partir do dia doze de dezembro, até final do mês. ----------------

------- A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------- 

------- Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor que se oferece um cabaz de Natal aos funcionários da Junta e Câmara a laborar na nossa 

autarquia, e que se faça uma oferta aos Autarcas da freguesia de um bacalhau e duas garrafas de vinho. 

Propõem ainda que se faça um jantar de Natal com o Executivo e os colaboradores desta autarquia.-------

------- A proposta foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------

------- Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor a aquisição dos serviços de Empresa Fregal consultoria e Formação para reporte 

recursos humanos SIOE, SIIAL, para a prestação de serviço de apoio administrativo no preenchimento e 

submissão do SIOE no SIIAL. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------

-------- Da Presidente de Junta: -------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- A propor a aquisição dos serviços da empresa Fregal consultoria e formação para a avaliação de 

desempenho SIADAP. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------- A proposta tem por base a análise efetuada aos valores apresentados pela empresa e também 

devido ao facto de o consultor já ter prestado serviço à autarquia e a qualidade apresentada satisfazer o 

executivo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- A proposta foi aprovada por unanimidade e será enviado requisição e número de compromisso. ---

------- Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A apresentar ao executivo para aprovação, os documentos que farão parte da próxima Assembleia 

Ordinária. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- Colocou primeiro a Informação escrita para apreciação.---------------------------------------------------------- 

-------- De seguida apresentou os documentos Plano de Atividades e do Plano Plurianual de 

Investimentos para o ano de dois mil e dezoito. Na mesma altura o Tesoureiro apresenta o Orçamento e 

informa que este orçamento apresenta tanto de receitas como de despesas o valor de duzentos e 

quarenta mil quinhentos e noventa e seis euros, os quais são divididos pelas diversas rubricas conferindo 

assim, as leis em vigor. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O Executivo analisou as propostas da Presidente e do Tesoureiro e aprovou-as por unanimidade. --

------- Da Presidente de Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor que seja anexado a esta ata, cópias dos documentos a levar à Assembleia de Freguesia, 

uma vez que os mesmos são muito extensos. -------------------------------------------------------------------------------

------- O executivo aprovou a proposta por unanimidade. -----------------------------------------------------------------

------- Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A apresentar para a aprovação o Mapa de Pessoal para o ano de dois mil e dezoito. --------------------

------- O executivo aprovou a proposta por unanimidade. -----------------------------------------------------------------

------- Terminado o terceiro ponto, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de trabalhos Central 

de Compras Eletrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo: participação da Junta de 

Freguesia na Central de Compras. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------- Considerando que: O projeto de compras eletrónicas que a Comunidade Intermunicipal da Lezíria 

do Tejo e os Municípios que a integram vêm desenvolvendo, através da constituição da CCE-CIMLT, 

permitiu obter poupanças financeiras estimadas na ordem dos 13.8 milhões; O acumular de experiência 

adquirida no âmbito das compras eletrónicas, desde a data de constituição da CCE-CIMLT, em dois mil e 

onze, permitiu a introdução de melhoramentos nas regras de funcionamento da CCE-CIMLT; Ao mesmo 

tempo, o referido acumular de experiência determinou a adoção de um novo modelo de acordos quadro 

a adotar em compras futuras, o que, naturalmente, convergiu na introdução de ajustamentos e alterações 

no Regulamento Orgânico da CCE; O alargamento do âmbito subjetivo da CCE-CIMLT apresenta-se 

como uma medida suscetível de garantir um incremento dos resultados financeiros associados ao projeto 

de compras eletrónicas; A adesão da Freguesia de Raposa à CCE-CIMLT irá permitir-lhe o acesso a 

bens e serviços que são indispensáveis para o desenvolvimento da sua atividade, os quais representam 
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um custo relevante no seu orçamento; Tendo por referência os efeitos de economias de escala 

decorrentes dos procedimentos de contratação promovidos pela CCE-CIMLT, a adesão da Freguesia de 

Raposa à CCE-CIMLT irá permitir-lhe obter poupanças muito significativas na aquisição de bens e 

serviços que são indispensáveis ao desenvolvimento da sua atividade. ---------------------------------------------

------- Assim, revela-se necessário que a Freguesia de Raposa celebre um contrato de mandato 

administrativo com a CIMLT, através do qual manifestará a sua vontade em aderir ao Projeto. ---------------

------- Para análise da proposta em discussão, foi apresentado o Regulamento da Central de Compras 

Electrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo e uma proposta de Contrato de Mandato.   

Assim, nos termos e para os efeitos previstos na alínea xx) do artigo dezasseis do Regime Jurídico das 

Autarquias Locais, das Entidades Intermunicipais e do Associativismo Autárquico, aprovado pela Lei n.º 

setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de Setembro, no número um do artigo duzentos e 

sessenta do CCP, e no número dois do artigo seis e no artigo doze do Regulamento Orgânico e de 

Funcionamento da Central Eletrónica de Compras da CIMLT na atual redação, delibera a Junta de 

Freguesia: Submeter à Assembleia de Freguesia a proposta de autorização da celebração do Contrato 

de Mandato Administrativo a celebrar entre a Freguesia e a Comunidade Intermunicipal da Lezíria do 

Tejo, em conformidade com o teor do Anexo I; - Submeter à Assembleia de Freguesia a proposta de 

aprovação do pedido de adesão a apresentar pela Freguesia de Raposa à Central de Compras 

Eletrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo. ----------------------------------------------------------

------- A proposta foi aprovada por unanimidade e será enviado como ponto na próxima reunião da 

Assembleia de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e vinte 

minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será 

assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 

 

 

 


